



7月 ひよこぐみだより



暑さも日々増していき本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。天候が不安定でなかなか外で水遊びができないことも多いのですが、お部屋で夏らしい遊びを取り入れながら楽しく過ごしています。体の変化に気をつけつつしっかりと休息を取りながら、たくさん遊んで元気に過ごしていきたいと思います。引き続き、これから迎える夏を楽しめるよう体調を整えて、暑さに負けないようにしていきたいですね。今月のひよこぐみだよりでは、きゅうりクッキングと夏の遊びの様子を紹介します！

きゅうりが穫れたよ！

5月に苗植えをし、子どもたちと一緒に水やりをしていたきゅうりがみるみると大きくなり、6月の終わりには立派なきゅうりが穫れるようになりました！これまで水やりの度に「これきゅうりだね」と話しながら生長を見てきて、指差ししながらきゅうりを見る姿もありました。



お部屋からも観察してるよ



立派なきゅうりを収穫！

そして今月、給食の先生に協力してもらい収穫したきゅうりを使って「きゅうりクッキング」をしました。触って、においをかいで、包丁で切った断面を見たりしてきゅうりを感じてから、やわらかくゆでてもらいみんなでおいしく頂きましたよ！



おいしい〜♪

お料理するよ〜



給食の先生が来てくれました！



お鍋でやわらかくしてもらったよ

中はこんな風になっているんだね〜



夏のあそび

暑くなり、水遊びが心地良い季節になりました。ひよこ組さんも体調に配慮しながら水遊びをしています。お外のベビーバスでジャブジャブと水に触れたり、お部屋でウォーターマットに乗ったり、氷に触ったり…さまざまな形で楽しんでいますよ。水が大好きで豪快に遊ぶ子もいれば、ちょっと遠くから様子を見てそっと触れてみる子もいて、楽しみ方はそれぞれです。様々なかたちで水とふれあっていくことで、水って気持ちいいな、面白いな、と楽しさを感じていけるといいなと思っています。今後もさまざまな夏ならではの感触遊びを取り入れていきたいと考えています。



ホースのお水が窓にピュー〜っと当たってびっくり！



大きな袋（布団圧縮袋）にたっぷりのお水とスズランテープのお魚を入れてウォーターマットの完成！座ったり上を歩いたりして水の冷たさや感触を楽しんでいます



お外での水遊びはもちろん、お部屋や玄関先などでも水に触れてヒンヤリ♪

